

Bolivien – im Banne der 6000er



MULTI MEDIA SHOW

von Jennifer Biedermann
und Damian Göldi

Freitag, 12.01.2018
um 19.30 Uhr

in der Aula
Schule Schellenberg

Einladung zur Multimediashow «Bolivien – im Banne der 6000er»

von Jennifer Biedermann und Damian Göldi

**Freitag, 12. Januar 2018,
19.30 Uhr
Aula Schule Schellenberg**

Bolivien ist...

...ein spannendes Land mit hohen Bergen, eindrucksvollen Bergmassiven für anspruchsvolle und extreme hochalpine Bergtouren. All das haben Jennifer Biedermann und Damian Göldi im Jahr 2016 gemeinsam in Bolivien erlebt. Sie konnten die faszinierende Bergwelt in Bolivien von ihrer sportlichen Seite erleben und daraus entstand eine sehr eindrucksvolle Multimediashow.

Die Kommission für Sport und Freizeit lädt gemeinsam mit Jennifer Biedermann und Damian Göldi alle Interessierten recht herzlich ein, die Multimediashow in Schellenberg zu besuchen.

**Kommen auch Sie mit auf die Reise «Bolivien – im Banne der 6000er».
Kommission für Sport und Freizeit**